

生徒会プロローグ（1月第2週）

平成27年1月12日（月）

成人の日

平成27年1月13日（火）

3連休が終わり今日から学校が始まります。みなさんはこの3連休どう過ごしましたか？僕は胃腸炎になりとても苦しい思いしました。最近胃腸炎やインフルエンザが流行っています。みなさんはないようにマスクをしてうがい手洗いをして予防しましょう。

話は変わりますが、このごろみなさんの朝のあいさつが小さいように感じます。寒さに負けないで元気なあいさつをしましょう。

これから生徒会副会長としてがんばるので1年間よろしくお願ひします。

平成27年1月14日（水）

今年は2年目になりますので昨日の活動を活かして、より学校に貢献していきたいと思います。よろしくお願ひします。

話は変わりますが、2年生は日曜日から立志スキー学習があります。「立志」というのは志(こころざし)を立てるという意味で、自分の将来や進路について考えることだと思います。立志に向けて、さまざまな思いとして真剣に取り組みましょう。

話はかわりますが、最近、体調不良で学校を休む生徒が増えています。体調管理をしっかりとしましょう。

平成27年1月15日（木）

生徒会役員に任命されたときから「何を話そう」とか、「みんなが聞きやすいようになるのか」と、わくわくと不安でいっぱいの気持ちのまま今日をむかえました。こうしてプロローグを話すことにもまだ慣れず、変な感じもしますが、少しずつなれていって、少しでも良いプロローグが話せるようにがんばっていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

平成27年1月16日（金）

僕は初めて生徒会に入ってわからない事もたくさんありますが、しっかり2年生のサポートをしていけるようにがんばっていこうと思いますのでよろしくお願ひします。

話は変わりますが、来週1年生は「職場訪問」、2年生は「立志スキー」と大きな行事があります。このような行事にしっかりと取り組み、いい思い出となるように頑張っていきましょう。特に2年生は「立志」という大切なものを迎える行事なので成功できるように頑張ってきてください。

話は変わりますが、引き続きインフルエンザが流行しています。手洗い、うがいをしっかりと予防をしっかりとしましょう。